## 26/03/2024

## Les élèves de 5<sup>e</sup> rencontrent deux bénévoles d'Itinérance

LE VENDREDI 9 février, des membres de l'association Itinérance de Cherbourg-en-Cotentin sont venus au collège rencontrer les élèves de 5°. Les deux Messieurs qui sont venus sont Monsieur Champion (ancien professeur) et Monsieur Wucher (ex-médecin).

L'association Itinérance a pour mission d'aider et de s'occuper des réfugiés qui ont quitté leur pays. Elle compte 250 adhérents. Tous ne sont pas des membres actifs. Une petite partie des bénévoles est très engagée. Monsieur Champion et Monsieur Wucher en font partie. Monsieur Champion explique : « Pour se consacrer à cette activité il faut avoir du temps ». Il faut aussi suivre quelques cours sur Les Droits de l'Homme. Il faut aussi

suivre un apprentissage pour bien aider les migrants. Les élèves ont posé de nombreuses questions à ces bénévoles sur l'immigration. Monsieur Champion a dit ne pas être pour ou contre l'immigration. Pour lui, il s'agit juste d'aider et d'accueillir celui qui est devant nous. C'est un devoir humaniste.

## Aider les personnes

Ces membres d'Itinérance aident les personnes pour traiter leurs papiers. De nombreuses personnes peuvent avoir des problèmes avec leur visa. Certains étudiants ne peuvent même pas passer les examens scolaires qui étaient prévus pour eux. Monsieur Champion et Monsieur Wu-

cher ont expliqué pourquoi ils sont devenus bénévoles. Ils trouvent cela très important et enrichissant que les migrants leur racontent leur histoire. Le lien avec les autres est essentiel pour eux.

Les bénévoles de l'association Itinérance reçoivent des familles, des couples, des enfants. Les invités des élèves de 5e ont aussi ajouté que certains bénévoles donnent des cours de français. 40 bénévoles sur 250 apprennent le français aux personnes qui migrent. Ces personnes sont souvent très volontaires et veulent absolument apprendre une nouvelle langue pour bien s'intégrer et travailler.

Anthyno DOREY (6B) aidé par Océane LANGLOIS (3A)



M. Champion et M. Wucher pris en photo par Anthyno